

SESIÓN EXTRAORDINARIA CIENTO CATORCE, DOS MIL ONCE, CELEBRADA POR EL CONCEJO MUNICIPAL DE CAÑAS A LAS DIEZ HORAS CON QUINCE MINUTOS DEL DÍA VEINTITRES DE JULIO DEL AÑO DOS MIL ONCE, EN EL GIMNASIO MUNICIPAL DE CAÑAS.

REGIDORES PROPIETARIOS

Roy Zúñiga Rodríguez
Xinia Luisa Guevara Contreras

Adolfo Cascante Rodríguez
Nelson David Delgado Cabezas

SÍNDICOS PROPIETARIOS

Carlos Humberto Corella Madrigal
Eliécer Delgado Salguera

Juan Roger Gómez Medina
Jeiner Quesada Torrentes

REGIDORES SUPLENTE

Yajaira Herrera Alvarado
Gerardo Alvarado Arce
Roger Alvarado Ruíz
Alicia Bolívar Ruíz

SÍNDICOS SUPLENTE

Leda Patricia Molina López

Ana Isabel Miranda Miranda
María Dominga Gutiérrez Hernández

SINDICOS Y REGIDORES AUSENTES

Stephanie Suárez Ulate
Thais Elena Ocampo Campos
Freddy Gerardo López Molina
Eneida Murillo López

ALCALDE MUNICIPAL

Lizanías Zúñiga López

VICEALCALDESA MUNICIPAL

Karol Ruíz Rodríguez

SECRETARIA DEL CONCEJO

Annia Elizondo Salazar

Una vez comprobado el quórum se inicia la sesión con la siguiente agenda:

Punto Único

- **Bautizo del Gimnasio Municipal Manuel Corella Madrigal**

Preside el Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Buenos días señores regidores propietarios y suplentes, síndicos propietarios y suplentes, señor alcalde, señores vicealcaldes, señora secretaria, señores familiares de don Manuel Corella Madrigal, su señora madre, señora esposa, hermanos, hijos invitados especiales, estudiantes y público en general muchas gracias por estar con nosotros acá esta mañana.

Quiero felicitar al Comité de Deportes y al Comité de Cultura por la coordinación y realización de esa actividad en honor a Manuel Corella Madrigal.

A continuación quiero dar la palabra al señor Alcalde Municipal Dr. Lizanías Zúñiga López.

Alcalde Lizanías Zúñiga López

Buenas días, regidores y regidoras propietarios y suplentes, síndicos propietarios y suplentes, señora vicealcaldesa, señora secretaria del Concejo, señor Abdel segundo vicealcalde, representantes de las diversas instituciones, familia, esposa, madre, hermanos, hermanas, sobrinos, nieta de don Manuel Corella, Comité de Cultura, estudiantes, compañeros y público en general que nos acompaña esta mañana.

El Concejo Municipal sin lugar ha tomado una decisión correcta e inequívoca al nombrar a Melico como hijo predilecto y que el Gimnasio Municipal llevara su nombre, prueba de eso es la gente que hoy está aquí y que es testigo de la labor que hasta el día de hoy es visible.

Todo esto inclusive es poco comparado con toda la labor que en vida realizara este gran ser humano, sé que es difícil separar una cosa de la otra, porque a pesar de ser hoy un día de fiesta y aunque nos sentimos muy complacidos de estar aquí reconociendo a Manuel Corella es un momento de gran tristeza por el recuerdo de la partida de un hijo, esposo, padre, hermano, compañero, amigo pero sobre todo de un gran ser humano.

Para ser honesto este homenaje que hoy se realiza en honor a Manuel es algo que a mí personalmente y sé que a muchos ustedes también les gustaría que le sucediera, el reconocimiento a alguien que hiciera una labor que quedará en la memoria de todos y cada uno de los que en vida compartieron con él.

A la familia decirle que todo esto deben verlo de una manera positiva y no con tristeza porque la vida de este gran ser humano no ha pasado desapercibida.

Sin lugar a dudas Melico dejó una huella imborrable en un montón de hombres y mujeres de este cantón y fuera de él que son ciudadanos responsables, ciudadanos que ayudan al desarrollo de estos pueblos y que hoy están presentes en este Gimnasio Municipal que se llena de fiesta y regocijo en memoria de este gran hombre, muchas gracias.

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Me pongo de pie porque realmente es un momento especial y en homenaje también a Melico, el pasado 12 de julio, día en que celebramos el 133 Aniversario del Cantonato de Cañas, aprovechamos también para nombrar a nuestro querido Melico Hijo Predilecto de este cantón, entonces quiero pedirles un aplauso para que quede en la memoria de Melico de que también es Hijo Predilecto de este cantón.

Estamos reunidos en este recinto en donde Manuel Corella Madrigal desarrollo proliferas actividades deportivas y que hoy se encuentran aquí delegaciones de las distintas instituciones donde el laboro y sobre todo las generaciones de baloncesto que el entreno y que le están diciendo presente señor entrenador a Manuel se le debe conocer en los ámbitos donde desarrollo su labor como deportista, entrenador, educador y también como ser humano.

Como deportista puso muy en alto el nombre de Cañas, destacándose en varias disciplinas, tales como futbol, futbol sala, voleibol y sobre todo baloncesto que fue su pasión.

Como entrenador cosecho triunfos a granel, Campeonato Nacional Estudiantil categoría A masculino en el año 1998, lo cual le permitió a Cañas, representar a Costa Rica ese mismo año en los Juegos Centroamericanos realizados en el cantón de Grecia, provincia de Alajuela, donde también se coronaron campeones.

Otros logros alcanzados constituyen campeones nacionales en la rama femenina con el equipo de la Escuela Monseñor Luis Leipold en 1991 primer lugar, en la categoría B en femenino y tercer lugar categoría A femenino, en 1992 primer lugar, categoría A femenino, 1993 segundo lugar, categoría B femenino, 1997 segundo lugar, categoría B masculino, 1998 primer lugar, categoría C masculino, 1999 primer lugar, categoría C femenino y primer lugar, categoría B, en el 2000, tercer lugar, categoría A masculino, en el 2001 tercer lugar, categoría B femenino, en el 2005 primer lugar, categoría A masculino, 2006 primer lugar, categoría 2B masculino.

Como educador se preocupó siempre por orientar a sus educandos y enseñarles las bondades de la práctica del deporte, alejándolos de las drogas, además les brindaba su apoyo constante, gestiono becas deportivas en Centro de Educación Superior para que pudieran continuar con su formación académica y deportiva.

Muchos jóvenes a los cuales el les brindó su apoyo son hoy excelentes profesionales, los cuales pueden dar fe de la maravillosa labor llevada a cabo por el profesor Manuel Corella Madrigal.

Por tales razones señores regidores del Concejo Municipal solicito a ustedes que este Gimnasio Municipal lleve el nombre del insigne educador, deportista y entrenador Manuel Corella Madrigal “Melico”

VI- MOCIONES Y ACUERDOS

Atendiendo los múltiples méritos que a través de toda su vida tuvo el señor Manuel Corella Madrigal, se acuerda bautizar al Gimnasio Municipal de Cañas con el nombre de Manuel Corella Madrigal “Melico”. Aprobado y definitivamente aprobado por unanimidad.

Acta 114-2011. Período 2010-2016
Sesión Extraordinaria
Sábado 23 de julio de 2011

Se da por concluida la sesión a las diez horas con veintisiete minutos.

Roy Zúñiga Rodríguez
Presidente Municipal

Annia Elizondo Salazar
Secretaria del Concejo Municipal